



**SEGUNDA REUNIÓN DEL PERIODO DE CONSULTAS EN EL ERE
ANUNCIADO POR LA EMPRESA POLY JUGUETES/ TEAL
RETAIL SPAIN S.L.U**

Tras la reunión del pasado 28 de mayo que dio inicio al período de consultas, ayer 4 de junio de 2024, se ha celebrado la segunda reunión del periodo de consultas para la negociación del ERE CONCURSAL, todo ello al amparo de causas objetivas de naturaleza económica, organizativa y productiva, presentada por la empresa Poly Juguetes.

En esta segunda reunión, se establece un orden de trabajo, en el que estudiamos las incidencias relacionadas con la antigüedad y los salarios, especialmente las relativas a personas trabajadoras en situación de reducción de jornada y otras situaciones especiales. Una vez corregidas estas incidencias por parte de la empresa, serán comunicadas a la RLPT a la mayor brevedad posible, en aras de calcular las indemnizaciones por despido que correspondan a la finalización del periodo de consultas. La empresa manifiesta haber actualizado el salario bruto anual en los listados (Valencia y Murcia) habida cuenta de las últimas subidas de convenio.

Igualmente, se solicita a la Administración Concursal que nos facilite un balance económico actualizado a fecha de 31 de mayo de 2024. Dicha administración se ha comprometido a intentar facilitarlo lo antes posible.

La RLPT, traslada haber tenido noticias sobre el posible interés de PRENATAL Y TOYS'R'US. La Administración Concursal manifiesta que, hasta la fecha de esta reunión, no está en funcionamiento la web donde se publicará la oferta de la unidad productiva, por lo que no hay ofertas en firme. Se prevé que esta semana esté disponible.

Tras causar baja en la empresa cuatro personas trabajadoras, el número total de personas afectadas por el despido colectivo se verá reducido a 174, salvo nuevas bajas que se vayan comunicando.

Abordados estos temas, la Mesa Negociadora, queda convocada para el próximo día 12 de junio de 2024.

Desde CCOO haremos todo lo posible con el fin de garantizar y proteger los derechos de las personas trabajadoras de Poly Juguetes.

Os seguiremos informando.